
令和５年度                        令和５年９月２９日 

地域密着型サービス第 3 回 運営推進会議 報告書 

 

事業所名称… 社会福祉法人 陽恵福祉会  長寿の里 陽恵苑 

サービス種類… 認知症対応型共同生活介護 

会議開催日…令和５年 ９月２９日 １９時～ 

開催場所… グループホーム陽恵苑 1 階 会議室 

出席者 

事業所 2人 利用者  0人 

利用者家族 0人 地域代表者 1人 

松江市職員 0人 包括支援センター 

（主任介護支援専門員 松森 

百合江様） 

１人 

知見を有する者 1人 その他（     ） 0人 
 

 

 

グループホーム・・・面会・外出等、少しずつではあるが機会は増えている。コロナも再び増加傾向にあるため、その中

での活動は難しい面もあるが、楽しみの部分を増やせるようにしたい。 

            今後ＢＣＰの件もあり、災害時や緊急時に地域とどう連携していくのか、施設として何ができるのか

を考えていきたい。 

            グループホームや認知症について地域の方にもっと知ってもらうため、研修に参加しフィードバッ

クできるような活動ができればよいと考えている。 

 

 

松南第二包括・・・竹矢地区にて寸劇を交えた講習会を開き、介護保険や認知症などについて話しました。真剣に耳

を傾けて下さり、非常に熱心な地域だという感想を持ちました。 

 

町内会長・・・・・・仕事を持っていることもあり、なかなか出席できずにいましたが、施設や介護の事について知るきっ

かけになり嬉しく思います。自宅でも要介護者がいるため、何かと参考にさせて頂いたり相談の窓口

を教えて頂いたりできれば幸いです。地域と施設との連携も今後考えていきたいと思います。 

           町民体育祭もコロナで中止になり、 

 

 

 

福祉協力員・・・欠席 

 

民生委員・・・・・日頃仕事をしているため、この時間の開催はありがたい。周囲から色々と相談を受けるが、自分として 

は専門機関への相談のパイプ役ができればいいと思っている。ただ仕事を持っていることもあり、福 

祉相談員との連絡や情報共有の場が欲しい。各方面の意見を吸い上げて活動に繋げていきたい。 

 

家族代表・・・欠席 

 

ご利用者・・・欠席 

 

その他・・・・ 

 

 

以上 

※事業所確認欄 

□活動報告についての評価を受けることができたか。 ○ 

□要望・助言等受ける機会を設けたか。 ○ 

 


